

# *La brigade 1er Mai rend hommage à Fidel Castro*

---



La Havane, 25 avril, (RHC).- Les membres de la brigade Premier Mai ont rendu hommage à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Fernando Gonzalez, président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples et l'un des 5 antiterroristes qui ont purgé de peines injustes de prison aux États-Unis pour avoir essayé de déjouer les plans des groupes de l'extrême droite de l'immigration cubaine en Floride s'est rendu au Campement International Julio Antonio Mella, dans la localité de Caimito, dans la province d'Artemisa pour rencontrer les amis solidaires qui viennent faire du travail bénévole dans notre pays, notamment dans l'agriculture.

Il a rappelé que ce sera la première fois que les festivités pour la Journée Internationale des travailleurs auront lieu sans la présence physique de Fidel.

Fernando Gonzalez a signalé que cette brigade aura la possibilité de connaître la réalité de notre pays.



**Radio Habana Cuba**